

Témoignages de l'entourage

## Mon mari fume le cannabis depuis 18 ans

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/12/2019 à 12:35

Bonjour,

Je ne pensais pas poster sur ce site un jour.

Quand j'ai connu mon mari, il fumait déjà. Je n'appréciais pas trop mais je le tolérais. J'ai même fumé avec lui. Nous n'avions pas d'attache, pas de responsabilités.

Nous avons maintenant 3 enfants.

J'ai toujours pensé, qu'en vieillissant, il finirait par arrêter, que ce n'était qu'une pratique de jeunesse.

Il a bien essayé il y a quelques années mais un deuil l'a fait replonger. Je l'ai laissé tranquille à l'époque, comprenant même sa rechute.

J'ai bien essayé de lui faire ouvrir les yeux sur sa consommation. En lâchant le mot "toxicomane", je pensais lui créer un électrochoc. Mais il ne s'est rien passé.

J'ai peur pour lui, peur pour mes enfants lorsqu'ils sont avec lui en voiture,...

Mais je vis surtout très mal d'être exclue. Lorsqu'il sort fumer, il se coupe de moi, joue sur son téléphone et l'on ne partage presque plus rien...pourtant mon amour pour lui est si fort...mais je ne suis pas sûre de pouvoir le supporter plus longtemps.